Transcripción

20 de junio de 2025, 9:57a.m.



Abel Valadez 4:33

Buenos días a todos. Muchas gracias por asistir.

Bienvenidos.

Mi nombre es Abel Valadez.

Muchos de vosotros ya me conocéis, llevo más de 10 años al ICE y unos cuantos más. Diría que más de 25 años aiondo a empresas a digitalizarse. Desde entonces he pasado por diferentes eras tecnológicas el hierro ahora que ya aparece la prehistoria, esta época en la que teníamos los servidores físicos en un cuartito en la sala de al lado o debajo de la mes.

Más recientemente, la nube, mirando los servidores físicos a soluciones cloud y ahora la era de la inteligencia artificial.

Hoy vamos a hablar de algo que está cambiando la forma de trabajar y te aseguro que no se hace ficción.

Está cambiando la forma de trabajar de muchas empresas.

Se llama copilot y está dentro del Office de toda la vida. ¿Pero antes de entrar en materia te lanzó una pregunta, si pudieras reducir hasta un 40% el tiempo que dedicas a tareas repetitivas?

La respuesta la ENCONTRARÁS en este webinar, lo hemos planteado en dos partes. La primera, una aproximación general, la da a la intervención y copilot y la segunda parte. Hablamos de casos prácticos de uso a cargo de un experto en copilot de Daniel Benítez. Te aseguro que para mí es el mejor a nivel estatal.

Y empezamos.

¿Y si pudieras reducir hasta un 40% el tiempo que le dedicas a tareas repetitivas? ¿Y si pudieras ser más rápido, más rápida? No es una promesa de marketing, no es bla, bla mediante la inteligencia artificial ya lo están consiguiendo muchas empresas como la tuya, aunque se trata de cómo aplicarla con cabeza, con seguridad y también con sentido común. Marcarte una ho.

De ruta y una forma sencilla de empezar es con copilot para Microsoft 365. Sencillo, porque no lo voy a ser. Un súper experto en informática y tener un supere equipo de ingenieros justo en la mesa de al lado, aunque vamos a ver también qué debes tener claro antes de activar copilot. Os recuerdo mi primer mandamiento particular como profesional, como Abel la.

Ciberseguridad, la protección de los datos no vamos a ver locos.

Con esta frase, la inteligencia artificial lo va a cambiar todo y sí, sale mucho la tele, los medios de comunicación, de comunicación, los famosos gurús que nos pongamos las pilas, que si las Pymes tienen que espabilar no se abruman. Un poco, tanta presión, puedo aseguraros de que no.

Es tan complejo como parece y está mucho más cerca de tu empresa de lo que imaginas.

El objetivo de la Unión Europea es que en el 75% de las empresas usen la inteligencia artificial para el 2030, pero no por moda, sino porque la competitividad ya no se juega solo en digital. Se juega en lo inteligente y aquí es.

Donde copilot una y ya sencillita.

Para empezar.

De parecerte algo muy complejo, inaccesible, aunque puedo asegurarte de que no necesitas ser informático ni un equipo de ingenieros, como te decía, para comenzar, para mí ciudad puede ser fácil. Llevo más de 25 años en esto, pero puedo decir que para mí es. También ha sido un cambio.

¿De chip un cambio de paradigma? ¿Explicar la inteligencia artificial? He tenido que pensar más como mis, con mis niños, y voy a decir como mis hijos, mis hijos, adolescentes, curiosos, sin miedo a probar sin miedo a equivocarte, jugar un poco, porque la I a no es magia SIM.

Es una herramienta que nos ayuda a como comenta la presentación, procesar datos en tiempo real, optimizar operaciones, tomar decisiones más rápidas y con más información. Y lo mejor de todo, es que mucho más fácil de lo que puedes creer. Mito, por eso que lo mires con ojos de niño con ojos curiosos, quizás crece la magia que pruebes esto no va de futuro, vaya de presente. ¿Veremos por qué va de futuro, porque la I a ya la tengo aquí, pero dónde la tienes? ¿Puedes decir dónde está COP? Pues piensa copilot en el Office de toda la vida la tienes en el Word, en el Excel, en el Outlook, en PowerPoint en teams no tienes que aprender nada nuevo ni cambiar de herramientas. Tu copilot ya está aquí como un compañero más que trabaja a tu lado. Yo.

¿Lo uso hace casi 2 años y te digo cositas que me permite hacer, por ejemplo, puede ser más creativo cuando tengo que escribir algo?

Puedo analizar datos sin romperme la cabeza con fórmulas, ahorro, tiempo en tareas repetitivas y parece que sea o me sentirme más experto, aunque hay cosas que no sé ni me hace falta.

¿Simplemente le pregunto, no me hace falta a ver de todo? Soy un ejemplo de cada herramienta, por ejemplo, en Word ayuda a redactar propuestas e informes en Outlook.

Brutal.

Me recibe correos largos y me sugiere respuestas, te acuerdas correos que tienes con muchos participantes y correos y correos, una enorme retahíla de correos electrónicos, pues le pido, hazme un resumen, incluso, como ya me va conociendo, me sufre una respuesta en Excel, le pido que me.

Realice datos y me hace gráficos en PowerPoint, le doy una idea y me gusta la presentación y en teams es brutal. Voy a hacer un resumen de la reunión aunque no haya podido asistir.

Y lo mejor de todo esto es que copilot trabaja contigo. No trabaja por ti. Es como dice la palabra, un copiloto que tienes al lado. Al final, quien decide eres tú, tú mandas copilot te va a dar opciones, va a sugerir, te va a ayudar, pero el control final, lo tienes tú.

Es así el pago de una licencia por usuario y también es importante, antes de activar copilot configurarlo de una forma correcta. No se nada solo denunciar un montón y arrancar y entrar a trabajar. Hay que asegurarse de que todo está bien preparado. Los accesos, los permisos, la se.

Y si no sabes por dónde tozar estamos en el sitio perfecto. Justo por eso estamos aquí hoy.

Este webinar es un buen primer paso para entender cómo enfocar la adopción de Copy Copy, una estrategia clara, realista y adaptada a tu interesa. Porque copilot no es magia, es súper potente, pero todo aquello potente cita una buena base para funcionar.

Hasta ahora hemos hablado de lo que copilot puede hacer por ti.

Pero ya sabéis, bueno, los que me conectes un poco más mi reflexión por la seguridad de hablar, para mí tan importante como activar Copyleft Combit más rápido la seguridad porque copilot no son juguetes, es una herramienta muy potente que accede a información sensible tonterosa y a dónde ac.

Copilot, los copilot, va a acceder al todo lo que tú tengas acceso. Es decir, a lo mismo que usas cada día, acceder a a todos tus correos.

A todos tus documentos, a todos tus calendarios, a todas las reuniones, a los chats. Eso lo hace a través de una tecnología que se llama Microsoft Graph para que tú es una idea más o menos. ¿No voy a hablar de ser muy técnico, Eh? Microsoft Graph es com.

Si fuera un cerebro con memoria de todo lo que trabajamos dentro del entorno de Microsoft, 365, conoce todo sobre mí, todos sus datos es lo que permite que copilot, al conocer bien mi contexto de trabajo, sepa quién soy, con quién colaboras, qué documentos uso, qué.

¿Correos es enviado, qué razones has tenido? Recuerda, por ejemplo, si utilizas Che H P t o 1 aplicación, consultan intericial.

Cuanto más le expliques de ti, cuanto más le des un prompt o le expliques mejor lo que quieres mejor será esta respuesta. Nosotros lo vas a ver todo sobre Tl.

Y de esta forma copilot te puede ayudar de una forma, pues muy personalizada, pero hay que tenerlo claro si los accesos y los permisos cuando activas copyleft no están bien configurados.

Pues no se no problema.

Problema pues, fuga de información. Yo le llamo hace muchos años que habló de esto de ciberseguridad.

Le llamo un ciber pollo, vamos a ver un caso, imagínate que eres el CEO, el Director General, el director financiero o con un perfil similar con este perfil.

Obviamente, tienes información privilegiada de la empresa, información confidencial, quizás que sea reservada solo para ti o para personas de entorno más estrecho, más seguro.

Aseguró que ahora estás aplicando la política de seguridad, de permisos y ahora quizás no lo no lo estés bueno, quizás no podría pasar nada.

¿Quizás sea lo más difícil ahora acceder a la información confidencial, pero, cuando le DAS caca? Copilot, cuando la activas, podrá ser muchísimo más fácil. El acceso a nuestro secreto te explico. Imagínate que estamos hablando de informes financieros confidenciales y activas, copilot en la carpeta donde están estos dos.

Pues no está bien configurado lo que tiene que ver con permisos de seguridad.

Momento no pasa nada porque los has tú y tu equipo.

Equipo de adjunta confianza y es más difícil que se cuele en lo que lo descubran activas. Copilot lo tienes, tu equipo de confianza no pasa nada, pero un día Decides. Oye mira, debes tener copilot al resto de una organización. Cuando lo activas al resto de la organización. Cu.

Persona, puede consultar esos documentos con mucha facilidad y a esta situación es de los llamo un ciberpollo, un gracie del pollo, y pasa mucho más de lo que se puede hacer.

Eso antes de activar copylot hay que hacer los deberes y qué deberes. Pues un checklist de seguridad.

4 puntos básicos fácil y no tan fácil revisar los permisos de acceso a la información, aplicar las políticas de seguridad y si no activarlas, asegurarse de cumplir con normativas como el RGPDY. Muy importante confirmar que los datos no salen de un entorno seguro. El.

Entorno de Microsoft, 365. Todo esto no es para asustarte, es para que lo hagamos bien desde el principio, viene con vendaciones antes de activar copilot.

Desactivar copylot hacer una auditoría de seguridad quizás te limpias el copyleft para TI, para tu ciclo más estrecho con acceso a todo a toda la información, pero cuando lo extiendes al resto de compañeros, al resto de empleados antes de activar hay que preparar y luego viene este de.

Pollos YY salimos todos y acaba mi introducción a copylum y ahora la introducción teórica, un poco de aproximación, simplemente me gustaría asumiros en 3 ideas. Laia es accesible para todos, no es ciencia ficción, es una herramienta que ya puedes usar en cualquier momento.

La podemos encontrar en copyron punto dos, que ya están tus herramientas está en el Office y usas durante toda la vida, y eso sí hay que implementarlo con cabeza para venir. Ciberpollos fue la información que luego como os comentaba, buscar vamos, así que la seguridad es la CLA.

¿Del éxito ahora sí, vamos a ver qué es copilot en acción, estás listo? Bien, estamos en nuestra silla, ponemos bien cómodos abuchate el cinturón porque vamos a subirnos a un cohete. Este cohete se llama Copilot Prelate. Ahora para ver a Dani en acción bajo mi criterio, el mej.

Experto para mostraros la potencia de copilot, os prometo que después de esto, lo volveréis a ver el Office de toda la vida de la misma manera. Así que con Daniel Benítez verás que la clave es la formación.

Daniel Benítez 16:28 Muchísimas gracias Abel me ha encantado

Muchísimas gracias. Abel me ha encantado la parte teórica.





Por cierto, te pienso robar lo del ciberpollo es una te robo, la te robo la frase porque me ha encantado.



Abel Valadez 16:39

Hace muy tiempo que lo utilizo, es decir, Pollas que es clave.

Me encuentro con marrones que no veas. Entonces, a tope ciber pollo. Gracias Dani, te dejo ahora, Chao.



Daniel Benítez 16:47

Pues me encanta gracias a Tl.

Pues familia. Bienvenido, buenas tardes a todos vamos a comenzar ahora con la parte práctica de este webinar. En esta parte práctica vamos a descubrir cómo copylot os va a ayudar. Como decía Abel, ese asistente personal, ese copiloto que os va a hacer ahorrar tiempo en vuestro día a.

¿Día que esto muchas veces es muy importante y también es muy importante lo que ha dicho también mi compañero que copilot no viene a destruir un puesto, ni viene a quitarlo de en medio, al contrario, viene a ser vuestro ayudante a hacer ese ese? ¿Ese extra vuestro que os va a ayudar a a ser más productivo y hacer más con menos vale? A ver, os cuento, yo voy a utilizar copyleft en el formato web, vale, pero que sepáis que copilot también tiene la la opción de poderse utilizar en el formato ESC. O sea, si utilizáis Outlook, escritorio Word, Excel o PowerPoint, lo vais a poder utilizar sin ningún problema. ¿Yo voy a utilizar el formato web porque, como lo han remasterizado, es decir, como le le han hecho una actualización, un lavado de cara recientemente para también, para que?

Nos habituemos un poquito este formato que es un poquito más visual y está más centrados en la I a vale cuento, vamos a ver unas cuantas herramientas en concreto, Teams, Outlook, Excel y Word vamos a empezar por Outlook para acceder a nuestras herramientas como siempre, aplicaciones Outlook y.

¿Yo la tengo aquí abierto, cómo nos va a poder ayudar? Copilot en Outlook, pues nos va a poder ayudar. Resumiendo, analizando y trabajando con la información que tenemos y que vamos recibiendo en el día a día.

Desde esto va a sonar superlejos, pero es la realidad, desde la pandemia. La comunicación se ha aumentado a tal punto de que las herramientas como teams y Outlook, el uso se está disparando al aumentar el uso de las herramientas de comunicación estamos teniendo el problema que no pod.

Generar contenido, o sea, yo tengo muchísimo uso de teams, muchísimo uso de Outlook, pero es que ya no me da tiempo para poder terminar ese Word, ese Excel, ese PowerPoint sermas y me toca echar horas de más, pues aquí donde entra copylo de ayudarnos en el día a.

Día os cuento, aquí tenemos un correo electrónico de la gallina azul para el que no me conozca, yo quiero, yo siempre he sido un friki del mundo submarino.

Me encanta todo este mundo, De hecho, quería ser hasta biólogo marino, pues aquí tenemos un supercorreo electrónico de la ballena azul. La verdad es que un correo electrónico bastante bastante.

Ya vi la pantalla, ya vi la pantalla bastante, bastante más completito. Si lo tuviésemos que leer entre todos. La verdad es que tardaría por lo menos 515 minutitos en leerlo. Pues si os fijáis en la parte superior, yo tengo que ir botoncito de resumen por copilot. Si.

Yo le doy. A resumen por copylop, él me va a hacer un resumen en cuestión de un segundito hace la animación antes digo, ya que hacía, os ponía el texto de sopetón. Lo que pasa que a nivel de usuario es más cómodo que vaya escribiendo poco a poco, porque es así. Mi hija más a la conversación de una persona, pues aquí no has resumido este supercorreo electrónico en no sé cuántas líneas son 6 o 7 líneas para que tú.

Estés al tanto de todo lo que se habla, pero estamos hablando de un único correo electrónico. O sea, si tuviésemos que leer este correo, que incluso también analiza las imágenes, nos hemos ahorrado 15 minutos, pero imaginaros que suele pasar mucho, que estoy hablando con mi compi. A ver.

A ver 1 segundo la pantalla. ¿Se ve ya, EH? En un principio Eh, si tenéis problemas con la pantalla, que lo estoy leyendo.

Si estuviese hablando con mi compi Abel y Abel me deriva un correo electrónico de 30, un hilo de correo electrónico de 30 mensajes, por ejemplo, yo estaría leyendo ahí bastante, bastante tiempo.

Estaría por lo menos 30 minutos en que me lo quite. Si son 30 correos con él, me ardía en ese hilo. Sería una tarea bastante, bastante engorrosa, pues aquí a la hora de hacer el resumen os va a hacer el resumen del hilo de conversación completo, o sea.

Si fuese un hilo de 30 mensajes que os acaban de derivar, aquí os va a ir diciendo Copilot, pues Dani ha comentado esto. En este punto, Abel ha comentado esto en otro punto, Raquel ha comentado esto y te va haciendo todo ese análisis de la

conversación poco a.

Poco y cuando llega a ti a ese mensaje final, pues tú ya te has enterado de todo el hilo al completo, esto es un ahorro de tiempo bestial.

Si recibís muchísimos correos electrónicos como yo a mí en el día a día lo tengo calculado porque copy lo tiene en la.

¿La opción de poder ver cuánto tiempo vas ahorrando más o menos yo en correo electrónico ahorro aproximadamente 1:30 h al día es una burrada qué ocurre? Que seguramente como vosotros, yo no bueno, como todos aquí ninguno es políglota, o sea, nadie sabe hablar más de 6 o 7 idiomas, pero en este caso, copilot sí. Yo recibo correo electrónico en francés, en italiano, en inglés en muchísimos idiomas. Copilot, al Hacerte resumen, te resume ese.

Esa conversación al idioma, destino tuyo, o sea.

Si este hilo de correo electrónico de la ballena que estáis viendo todos que es la ballena, que aquí está el resumen, estuviese en inglés, a mí me hace el resumen a español, a castellano o a catalán. Si yo tengo el idioma destino en francés, pues me lo res.

¿En francés qué ocurre? Que también a la hora de esa respuesta nos va a ayudar. ¿Cómo nos va a ayudar?

¿Pues mirad, aquí tengo el correo electrónico en cuestión, vale? Si yo le doy a responder inicio el el proceso de una respuesta, aquí aparece mi amigo copylop le doy, y si os fijáis aquí ya puedo lanzarle un pronom, incluso especificarle cosillas. Voy a decirle que le responda a Dani dándole las gracias que le proponga una reunión para la semana que viene y que lo haga en francés como yo soy así, muy cercano YY me gusta mucho el cachondeo. Le voy a decir incluso que lo haga en un. Tono cercano y familiar. Vale, pues se lo vamos a decir, dale las gracias a Dani. Hazlo en un tono cercano y directo, por poner algo.

Además, proponle fechas de para perdón fechas para una reunión.

Por teams la semana que viene.

Necesito que le respondas en francés.

Hecho y vais a verla.

En cuestión de un segundito ahí tenemos ya acopilo, dándonos el la respuesta en francés si le damos a conservar, ya tendríamos aquí esta respuesta.

Os digo ya que lo hace súper, súper bien. Yo he he coincidido ya con varias personas que a lo mejor hablaba coreano que hablaba alemán o idiomas más exóticos, que no sé inglés y francés, que suelen ser más nuestro día a día. Y lo ha hecho

perfectamente. Cu.

Hablamos de.

A lo mejor más asiático, japonés o chino, dependiendo de la conversación y del tono. Yo no lo sabía, Eh, pero te tienes que utilizar unos kangi que hace que sea como más cercano o más formal, pues lo hace perfectamente.

Vale, esto es una pasada.

Si yo hubiese tenido que responderle porque yo no sé francés, si hubiese tenido que ir a Google, tendría que haber ido Google Translator pasarle el correo. Copiarlo, pegarlo.

Aquí ya nos hemos ahorrado, mínimo 510 minutitos. Vale, perfecto. ¿Qué más nos ayuda? En qué más nos ayuda copilot en Outlook, Copilot en Outlook, además de hacerlo además de ayudarnos a responder y de analizar nuestro correo electrónico, también nos ayuda a la hora de redactar nuestro pro.

¿Correo, a lo mejor es un correo un poco complejo que queréis que sea así? cien por cien personal y lo redactáis vosotros al finalizar el correo. Si vosotros seleccionáis vuestro propio correo electrónico, así como yo estoy haciendo este.

Aquí pulsándolo podéis hacer que haga una reestructura, un asesoramiento, esto básicamente lo que os va a decir es, vale, has utilizado muchas veces la palabra o a lo mejor te recomiendo que este párrafo lo lo analizo y no es no llega a lo mejor no expresa lo que.

¿Tú quieres decir? ¿Intenta reestructurar un poquito tu correo para que tenga un poco más de sentido, te ayuda un poco más vale? Qué más cosillas hace, porque aquí no termina la cosa en Outlook vale una función nueva dentro de muy poquito, si no me he equivoco a fin.

De este mes en la parte superior derecha, en el orden. ¿Ahora mismo vosotros podéis ordenar vuestra bandeja de entrada por asunto importancia, tamaño, fecha que no esté leído, que esté leído, no? La nueva función va a ser por contexto.

El nombre está un poquito en el aire por estar hablando Ana.

Perdón, ordenar por copilot, ordenar por contexto. Están ahí ahí y básicamente lo que va a hacer copailo es priorizar vuestra bandeja de entrada de entrada. Perdón por el contexto de los propios correos electrónicos, o sea, mi compable me dice, Oye Dani, necesito que me mandes esto ya por.

Si no, esto es de la vida o muerte y me lo va a poner arriba del todo igual con todo el resto de correos que sean menos prioritarios nos va a ordenar hacia abajo. ¿Vale? Va a ser superútil porque al comienzo del día, si tenéis problemas con el.

Correo electrónico, pues va a poner siempre arriba los que tenéis que sacar cuanto antes, vale, pero aquí no termina la cosa porque copylo, como ha dicho, como he dicho, viene a haceros ahorrar tiempo. Si vosotros seleccionáis un correo electrónico, yo tengo aquí seleccionado el de la ballena. Az.

¿Vale el correo de la ballena azul? Evidentemente, pues tiene un contexto, tiene una situación, tiene unos participantes en el propio hilo y a lo mejor pues se puede sacar de ahí una reunión. Si os fijáis en la parte superior en el mismo Outlook aparece programar con copilot es.

¿Qué hace hasta? Hace muy poquito podíamos hacer una reunión de un correo electrónico, que era esto del lateral izquierdo. Básicamente, lo que hacía esto era abrir un un teams. Bueno, una reunión de teams y te incluían esa reunión los participantes del hilo y la primera fecha que tu.

Disponible en el día de hoy, ocurre al hacerlo con copilot. Esto se bustea un poquito. Se vitamina y va a ser una reunión un poquito peculiar. Vamos a verlo si selecciono y le doy a programar con copylop automáticamente a ver un segundito porque si no no se va.

A ver, voy a dejar de compartir 1 segundo aquí, ahora y mando otra vez la pantalla al aire aquí si os fijáis aquí, aparece un bocadillo.

Bueno, la ventana como si fuese el el Outlook normal, pero que ha hecho copilot. Evidentemente nos ha incluido a los participantes que aparecía en ese hilo, pero además nos ha puesto en la primera hora compatible en la que todos podríamos asistir a esa reunión si fuésemos 7 per.

De la misma empresa, buscad el hueco para que esas 7 personas puedan entrar sin ningún problema.

Esto no ocurre cuando son usuarios externos, evidentemente copylo no tiene acceso a su correo a su disponibilidad. Vale, qué más ocurre. Como copyleft nos intenta ayudar y quiere que esa reunión sea supersupersuperproductiva.

Lo que ha hecho por mí es incluir aquí el posible esbozo del contenido de la reunión. ¿O sea, Dani, tú vas a hablar? Esta reunión nace del correo de la ballena azul. Pues vamos a hacer una pequeña agenda en base a ese hilo de conversación, ya lo tenemos hecho, si yo le doy a insertar y yo ya le doy a publicar esta reunión o. A mandarla cuando esa persona reciba el el. La invitación de reunión va a decir, vale, pues Dani va a querer hablar de la ballena azul. ¿Quién tiene esta agenda? Pues yo me voy a preparar esa reunión en base a la agenda, ya está todo hecho, no tenemos que.

Hacer nada vale, es más, esto es una pasada, pero si la otra persona tuviese copylot simplemente con tener esta conversación copyloft le podría ayudar incluso a hacer el resumen o a iniciar esa reunión. Para Dani vale o para Abel o para quien sea. Pero aquí no termina la cosa, aquí hay más cosillas. Si os fijáis en la parte superior derecha, tenemos aquí el botón de copilot y De hecho, en casi todas las herramientas de ofimática de Microsoft 365 lo vais a encontrar casi siempre en la parte superior de.

Vale para que estéis saltando si yo le doy aquí a copylop, se me desglosa el chat Copylot. Este chat es útil. Os cuento este chat se impulsa por cuatro por chat por el motor de búsqueda.

Chat, G P t 4. ¿O vale? Por si alguien no lo sabe, por si alguien tiene la duda o si alguien tiene una pregunta en el aire copylote de utiliza el motor de openaid, que es el mismo de chat CPT, utiliza los modelos que ya est.

Entrenados y utiliza y ya están en el mercado, que ya están asentados, que funcionan bien y lo integra en su ecosistema para que nosotros podamos utilizar, evidentemente con ciertas limitaciones del propio Microsoft para que sea seguro. Como comentaba Abel es de Microsoft Graph. Es accesor información de es. Cosillas pues aquí en este chat sería una vinculación a chat GPT pero vinculado a nuestro Outlook, aquí le podemos hacer consultas si en ese correo de la ballena azul a mí se me ocurre una consulta de Oye, pues qué como una ballena azul por poner al.

Evidentemente, en el correo aparece, pero aquí se lo podemos hacer en el chat y el chat nos va a responder.

¿Qué ocurre? Este chat no solamente va a ser un servicio de preguntas y respuestas y que esté conectado a Internet también va a ser una ayuda en el propio Outlook. Imaginaros que queremos hacer una regla.

La regla es por si alguien no sabe lo que son, son procesos automatizados que podemos hacer en el propio Outlook.

Pues yo aquí le puedo decir, haz una regla para que cuando reciba un correo electrónico.

De abel.empresa@ejemplo.es te marque bueno, se mueva a la carpeta bueno, vale, o sea, todos los correos que recibas de esa persona los voy a almacenar en la carpeta de Abel. Le doy aquí enviar y automáticamente copilot me va a generar esa esa. En pantalla vamos a ir viendo, es una pasada para usuarios que a lo mejor tienen problemas para generar y descartarla para usuarios que a lo mejor tienen problemas

para generar reglas porque son un poco más avanzadas porque son lo que sea. Aquí va a ser ese ahorro de.

Tiempo y esa ayuda que todos necesitamos si os quedáis un poquito atascado, si necesitáis ayuda en cada área de ecopilot, aquí tenéis el el tema de bueno, el botoncito de indicaciones en indicaciones os van a dar proms. Os van a dar ayudas para poder exprimir un poquito más.

Copilot, en esa herramienta en concreto y ya alguna de ellas incluso tienen la posibilidad de poder utilizar el micrófono. Yo en este caso no lo puedo utilizar porque como lo está utilizando teams, no podemos utilizarlo a la vez. Vale perfecto, pues en Outlook, como habéis visto, nos ayu.

Bastante, que sepáis también que analiza las imágenes. Incluso responde esa esa, lo diré ese correo electrónico, un poquito, como si lo respondieseis vosotros. Analiza vuestra respuesta reciente e intenta emitir la respuesta, como lo hicierais vosotros, vale.

Perfecto, pues vamos a dar un salto de herramienta y vamos a ir a otra herramienta del ecosistema de Microsoft 365, que estoy segurísimo que todos vosotros utilizáis en vuestro día a día que es Word.

¿A ver, voy a Word y aquí la tengo y la abro, yo lo hago siempre en online porque para mí es más cómodo, Eh?

Porque le doy aquí y automáticamente se me crea, pero que lo podéis hacer en formato escritorio también sin ningún problema.

Vale, le voy a dar a crear un documento en blanco y vamos a ver qué va a poder hacer. Copylo de aquí lo primero de todo, dejaros claro que tanto en Word como en PowerPoint, dentro del mismo documento existen dos tipos de copilot y aquí a lo mej.

Rompo un poco las mentes en Word tenemos el copy lo de la parte superior que yo le llamo el copilot que crea y en la parte superior derecha tenemos el el copilot que consulta o sea como el oráculo, por así decirlo. La diferencia clave, el de la par. Superior derecha nos va a ayudar a generar contenido el de la parte superior.

Perdón, el de la parte superior del documento nos va a ayudar a generar contenido y el de la parte superior derecha nos va a ayudar a analizar ese contenido. ¿Qué ocurre si el documento W?

Está en blanco, como ahora este, este copilo de la parte superior derecha no va a valer para nada, porque si yo le digo, hágame un resumen del documento, me va a decir que primero hazlo.

Que que no me lo puedo inventar en el de la parte superior del mismo documento, aquí sí nos va a poder ayudar, imaginaros que tenemos que hacer un plan de marketing para una empresa que tenemos que hacer un análisis de un documento que tenemos que hacer lo que.

Sea al estar vinculado dentro de nuestra organización va a poder instalar información de la que nosotros tengamos acceso por ese Microsoft Graph que explicó Abel, y también vamos a poder crear incluso documento a raíz de otros documentos. Lo primero de todos tengo que dejaros claro que compart os.

Va a ayudar incluso a utilizarlo y ahora os voy a explicar cómo yo voy a pedirle que cree a lo mejor es algo un poco general, pero que cree un plan de marketing de una empresa, de una papelería, por ejemplo. ¿Vale ve a un plan de marketing? Una. Empresa de bueno de una.

Tienda pelería que se llama.

El rincón del libro, venga vamos, me lo voy a inventar.

La librería.

Factura mensualmente €6000.

Por poner algo vale, y está situada en Sevilla, porque si alguien no se ha dado cuenta, soy Sevilla no está situada en Sevilla. ¿Qué ocurre si yo me quedo quieto? Aquí ya copilot me ayuda a escribir. Ese pron, incluido Esther marketing, dirigidas a estudiantes y profesionales. Así COM.

Eventos literarios mensuales. Vale, me gusta lo que me dice, le doy al tabulador, si me quedo quieto, me sigue proponiendo.

Además, destacar la importancia de la Atención al Cliente y la y la colaboración con autores locales.

Venga tabulador, me gusta, propongo una sección de productos ecológicos y un programa de fidelización para cliente frecuente. Me gusta, a ver si me incluye más, detalla. El diseño del espacio interior para hacerlo acogedor y atractivo.

¿Bueno, esto ya no lo voy a hacer, vale?

Ya está bien, si yo le doy a enviar copylot me va a generar el mismo documento, Word, incluso con contenido y con formato, vale, esto insisto, lo podemos generar, hacer que lo genere a raíz de otros documentos de información que tengamos en vuestra empresa, de todo eso lo.

Va a poder extraer si yo le doy a enviar, va a generar el documento automáticamente con esta información.

Que quiero que copilot.

Que quiero que copylo me traduzca un documento también me lo va a hacer. Abro un documento Word en el lateral derecho. Simplemente selecciono que me lo traduzca aquí.

Me ha propuesto el documento como estáis viendo, plan de estratégico de perdón, plan plan estratégico para el rincón del libro, introducción, estrategias, eventos, Atención al Cliente. En fin, todas las cosillas. No le doy a conservar y ya tengo aquí el documento que queremos, un plan de prevención de.

Riesgos laborales que necesito crear una propuesta comercial que necesito x, aquí nos va a poder ayudar sin ningún problema. Vale este mismo documento Word que nos acaba, que nos acaba de crear copilot. Aquí no, no termina la magia porque la la la magia de Copilot es vincular COP.

Con otras herramientas esta herramienta no no se no íbamos a hablar en el webinar, pero para que veáis de forma rápida que a raíz de un documento Word podemos generar un PowerPoint dentro de PowerPoint, podemos elegir incluso la crear una presentación en blanco con una plantilla de EM.

Por si tenéis una plantilla vosotros personal.

Y aquí a ver un segundito que le he dado aquí crear una presentación, y si os fijáis aquí podéis vincularlo ya si yo copio el link de este documento acerca de este documento, lo pego aquí y aquí en cambiar diseño. Si tenéis una plantilla de empresa, podéis se.

Vuestra plantilla de empresa, yo voy a utilizar la propia de Microsoft, venga esta básica, seleccionar diseño y ya está. Le vamos a enviar y que lo genere y va a generar una presentación. A raíz de este documento, Word que acabamos de crear, esto va a ser una pas.

Y, además, que la genera súper bien. Si tenéis plantilla de empresa os va a ahorrar un tiempo bestial. Lo vamos a hacer rapidito, de de de PowerPoint, para que no nos quite mucho tiempo de la otra, pero era para que vieseis una forma de explotar una solución con.

¿Otra vale?

Y la va a generar ahora primero nos pone los títulos, luego las imágenes y luego los textos, todas las imágenes que utiliza copilot, por si también los pone imágenes en el documento Word, son imágenes libres de copyright. ¿Lo vais a poder utilizar sin ningún problema, vale?

Y siguiendo en este documento, Word que queremos que queremos profundizar un poco más y que un apartado de preguntas y respuestas que quiero, ventajas y

desventajas que quiero un análisis que quiero, un resumen que quiero un gráfico, una tabla aquí siempre vamos a poder tener la oportunidad de.

Poder continuar con copilot y poderle seguir exprimiendo y poder seguir haciendo, que profundice un poco más. En ese mismo documento.

¿Que es al contrario que tengo un documento Word muy grande y yo necesito traer información, pues en el lateral derecho lo vamos a poder hacer aquí, le podemos hacer consultas sobre ese mismo documento y ahí nos va a ir pasando la información, que es una licitación qué es?

Lo que sea lo va a poder hacer sin ningún problema. Vale, vamos a ver la presentación, a ver si la ha hecho. Pues mirad, aquí la ECHO rincón del libro. Aquí tenemos imágenes que ha ido haciendo.

Como es un descuento por universitario, ha puesto aquí esa imagen bien. La presentación es muy, es muy bonita. La verdad es que yo la veo muy nórdica, pero bueno, las imágenes si quieren que si queréis que sea más corporativa y son la más sencilla de cambiar. Pero B.

¿Ya está hecho el Grosso esto hacerlo se tardaría bastante, EH? ¿Es muy bonita, Eh? Como estáis viendo.

Pecho vamos a ir a la siguiente herramienta que a mí personalmente también me ayuda bastante a ver la siguiente herramienta que vamos a ver es Excel con Excel. Ocurre lo siguiente, todas las herramientas de ofimática de Microsoft 365 en un principio son sencillas de utilizar. Vale tú, tú recibes Excel, recibes Word, recibes PowerPoint.

Así de primeras y tú puedes empezar a utilizarlo. En cuestión de minutitos, porque son herramientas que están diseñadas para que tu al menos te puedas ahí, adecentar un poco o hacer un poquillo ahí lo que tú puedas en cuestión de minutos. ¿Qué ocurre? ¿Llegar a un nivel ex?

De Excel es bastante, bastante complejo, porque aquí ya empezamos con formulación con gráfico con tabla dinámica, en fin esto es un mundo y si ya nos metemos en El Mundo de las macros, más aún, pues aquí tengo yo un Excel que es una base de datos que u.

Las escuelas, los institutos, las universidades para que los alumnos aprendan a utilizar Excel, aunque es una tabla de chat públicas.

El el tamaño de la gráfica es gigantesco, es para que lo sepáis, son como el máximo de Excel. Creo que son 1000 y pico líneas de información, pues imaginaros que queremos automatizar el envío de correos electrónicos a nuestros clientes.

¿Vale y queremos que ese correo electrónico se genere a raíz de un Excel, o sea que yo coja el nombre de Abel coja el nombre de Pepe Susana quien sea no? Pero el contacto que tenemos nosotros es el nombre compuesto completo y yo no sé extraer el nom.

Únicamente, o sea, yo no. Yo no sé hacer aquí.

Eusebia Valentina. Yo no sabía hacerlo con una fórmula y me toca hacerlo a mano, yo estaría aquí hasta mañana o hasta la semana que viene poniendo nombres porque son 1000 y pico línea. ¿Vale? Ocurre si le doy la parte superior derecha Copyloft, mejor amigo copilot, como llevo, di.

Desde el principio de la sesión, yo le puedo decir aquí a copilot que me eche una mano. Le voy a decir que genere una fórmula, una columna nueva que me extraiga el nombre del contacto comercial.

¿Crea una columna, no una columna nueva, se llame Eh? Perdón.

Nombre comercial la que aparezca.

Únicamente el nombre, perdón.

Yo pongo las comillas porque soy dislección, porque a mí aparentemente me me ayuda más, yo le doy.

Pero que no son necesarios, que vosotros los pongáis, si yo no hubiese tenido que buscar en Internet, pues hubiese tenido que ir a Internet.

Pedir la fórmula que funcione ahora, cuando la copio y la pega, como son diferentes celdas, ya no casa bien, tengo que corregirla. Un embrollo. Al menos los 10 minutitos. No es que me lo quite, pues aquí copáislos ya me ha puesto la fórmula aquí por si queremos apr.

Un poco más y aquí hay aquí, me he insertado el nombre completo.

Vale, me he equivocado yo, a lo mejor no he sido a ver 1 segundo, lo corregimos. Necesito que aparezca únicamente el primer nombre a ver, he sido yo muy literal y claro, el nombre es el nombre completo para él.

Selecciona otra vez.

Y ahora sí es insertamos. Y esta fórmula no sabría hacerla y yo soy programador, yo prefiero programar hacer la fórmula de la aquí y tenemos la fórmula nueva, la columna nueva con ese, con ese dato extraída que me han pasado este este número de teléfono y como est.

Viendo, tiene paréntesis, guiones, hay un espacio, está separado, todo no. Y quiero extraer únicamente el número de teléfono para copiarlo, pegarlo en una base de datos, podemos crear una fórmula, podemos decirle que nos cree una fórmula para

que nos extraiga únicamente esos números. Aquí podéis hacer lo que. Queráis porque copilot.

Por suerte, le podéis mandar el prom que queráis y la fórmula para os la va a crear. Yo he hecho burradas de conéctate a una página web y extrae el precio del dólar. Conecta estas 3 columnas en una extrae todo aquí has hecho con otro burradas así lo.

Hace a la perfección locuras lo que se os ocurra se lo podéis decir, si no sabéis decir, se lo he escrito, se lo podéis decir hablado él os va a escuchar y os va a ayudar, es cierto, y aquí no os voy a decir que cuando vosotros se.

Lo decís hablado, no vais a mantener una conversación como a lo mejor en otras inteligencias artificiales.

Eso no es como jarvis de Iron Man. Bueno, aquí simplemente decirle el pron hablado vale de este Excel queremos extraer información, le podemos decir este mismo chat, oye, pues extraeme la tendencia. Extráeme datos de valor toda esta consulta se la voy a poder extraer sin ningún problema com.

Yo os decía al principio, también hace más cosillas. Aplica formato condicional, el formato condicional por si alguien no lo sabe, es este, que si ocurre cualquier cosa se aplica en colores, pues aquí los números más altos de lo que debe el saldo pendiente porque se aplique en Ro.

Todos los que tengan gmail que se aplique en morado, eso se lo podéis decir, vale, pero también genera gráficos y tablas. Aquí tenemos gráficos y tablas dinámicas que genera. Le podéis decir que os genera un gráfico de los datos que le pidáis y os lo genera incluso con.

Una tabla dinámica que queréis que os genere una tabla, una tabla dinámica en base a los datos de la tabla principal, también os lo hace aquí, esto es ayudaros y que os ayude a ahorrar tiempo.

¿Vale por el momento ayuda bastante, ahora qué vamos a ver? Teams, que hacen teams hoja teams, y os lo enseño.

¿Vale en teams, cómo os va a poder ayudar?

Lo primero de todo en las reuniones, desgraciadamente ahora mismo no podemos iniciar una reunión porque no saldríamos de esta y prefiero DAROS el webinar, estar en otra reunión.

¿Pero, qué hace? Imaginaros que tenemos un One to One, yo tengo un One to One con Abel y Oye, Abel que te llamo. Para esto ocurre esto, cualquier cosa no.

¿Pues copylo de en esa reunión va a va a tomar las notas por ti y cuando finalice la

reunión tú le vas a poder pedir a Copylo que te haga un resumen o que incluso te lo envíe de forma autónoma?

Y tú, haces un copy paste, se lo envías a la otra persona y ya está, y nos ahorramos de la libretita. Yo De hecho hace tiempo que ya no tengo la libreta encima. ¿Qué más cosas hace copilot? Si tenemos un chat súper súper largo como puede ser, es. Aparentemente en la parte superior derecha se abre y os hace el resumen de esa conversación que tengáis, pero aquí no termina la cosa. Cuento en este mismo mes de junio que De hecho esta mañana he dado un webinar de sobre esta nueva. Esta nueva herramienta se ha Inc.

El agente transcriptor de copilot, que hace esto. Las mismas reuniones de teams, si vosotros tenéis que mantener una conversación con otra persona en otro idioma, esa conversación os la va a traducir al idioma destino.

Sea si Abel habla en inglés y es inglés YY yo quiero que me escuche en inglés y yo no tengo ni idea, copilot va a traducir mi voz al mismo tono a inglés para que Abel me pueda escuchar, pero es que aquí no termina la cosa. La.

Voz de Abel me la va a traducir a mí al castellano, o sea, si alguien tiene problemas con los idiomas, por el momento se ha lanzado 9, si no me equivoco, es francés, inglés, coreano, chino, japonés, español y alemán.

¿No me falta 1 Ah italiano, los 9 es esto? Por el momento va a poder traducir el su propia voz a ese idioma y traducir la voz de la otra persona al idioma del castellano, al idioma que él tenga establecido por defecto. Vale, esto es una pasada por. Ya rompemos un poquito la barrera lingüística, lo hace al momento, solamente hay dos segundos de delay.

O sea, yo estoy hablando ahora mismo y la otra persona me va a estar escuchando con dos segundos de delay, pero vamos, que no es nada, es algo ínfimo. Copilo bueno, Microsoft ya ha asegurado de que estos dos segundos de delay se van a ir reduciendo poco a.

Poco conforme vayan desarrollando más la tecnología y también evidentemente, pues los idiomas por el momento son 99. Perdón, pero que van a llegar a la unos 57 copylog cuando lo hacía, vale, esto es una pasada, ya se rompe la barrera y ya vamos a pod.

Hablar casi todos, en cualquier idioma. Es cierto que el inglés lo hace en un tono americano, pero bueno, ya podemos seleccionar en un futuro si queremos que sea más más.

¿Más bretano, por así decirlo, a más americano, vale, y vos? ¿Pues creo que eran 45

minutitos, no? A ver lo que queremos hacer la sesión por mi parte ha sido un placer. No sé si Abel quieres hacer alguna anotación más bueno, deciros que esto simplemente es.

¿Lo apunta de dice ver copy, lo de estar muchísimas más herramientas, pero bueno, aquí lo interesante es que todas las consultas que vosotros tengáis se las volquéis a a los compis?

Y que evidentemente descubráis este mundo que os va a acercar ahorráis tiempo que es es la magia y es lo que intenta hacer copylo.

- Abel Valadez 46:52
 - Ni para mí una frase que te he robado es empezar con algo sencillito.
- DB Daniel Benítez 46:55
 Dime yo, sencillito siempre.
- Abel Valadez 46:58

 Ah, sí, me encantó. Empezamos con cariño, poco a poco. Pailos para algo sencillo.
- Daniel Benítez 47:01 Yo el ciber pollo.
- Abel Valadez 47:05

Muy bien, pues para finalizar.

lo hace como lo uso, como hace no sé, 2 años y.

¿Al final estar Dani bueno, te voy a rober también la palabra EH? Es una pasada YY al final es una pasada y al final es lo creo que es lo que todos necesitamos. Yo Copa y

- DB Daniel Benítez 47:20 ¿El problema? Ah.
- Abel Valadez 47:30

 He visto una evolución tremenda desde el principio hasta ahora y creo que también estás de acuerdo.

Dani también licencia artificial, pero es que es una pasada. ¿Cómo funciona? Sí, pero habrá que escribir la forma. Sí, sí, aquí no y una ponla brutal. Si no ha pasado YY para

todos vosotros, pues os agradezco vuestra asistencia vuestro tiempo, que es oro para ayudaros en lo.

Daniel Benítez 47:38

Es un bebé, es un bebé que va creciendo y va dando pasitos de bebé, como dice Raúl, y cada pasito es que es un cambio y es una pasada.

Abel Valadez 47:56

Que tiene que ver con la adopción de copilot. Hemos creado el programa Copilot Ready antes de empezar. Eso sí, os recomiendo que la base del cohete, pongamos la capa de seguridad. Entonces yo empezaría la recomendación es empezar por una autoridad de seguridad y pueden hacerse con nuestros COM.

Nuestros técnicos.

Ahora ya activamos copilot. ¿Y qué pasa si entramos con el programa de Copa y los Reading, en el cual?

Nuestra nuestras propuestas, empezar con formación el uso básico de las herramientas de toda la vida del Office que más te interesen y posteriormente estudiar la que te aplica.

¿Cómo lo quieres aplicar y dónde lo quieres aplicar?

En breve contactaremos con vosotros para que lo conozcáis mejor. Aquí se acaba el webinar y os comentaba usted durante 45 minutos, poco más.

¿Seguramente tendrás dudas, nos las puedes enviar a copilot arroba did IT? ¿Punto es?

¿O al contacto de Arditec?

Que tengas más a mano.

Igualmente, os enviaremos un resumen de de la sesión y vuestras dudas. Pues puntos las resolveremos de la forma, pues queremos salir más apropiada, personalizado. Así que muchas gracias a todos y hasta pronto. ¿Buen fin de semana, Chao Chao?

ha detenido la transcripción